

Motion du 23 novembre 2010 de MM. Olivier Fiumelli, Guy Dossan, Rémy Burri, Adrien Genecand, Georges Queloz, Mmes Florence Kraft-Babel et Linda de Coulon: «Chassons les dealers de la plaine de Plainpalais à coup de lampadaires».

(renvoyée au Conseil administratif par le Conseil municipal lors de la séance du 23 septembre 2013, dans le rapport M-952 A)

MOTION

Vu qu'avec la fin de la première partie des travaux l'allée centrale de la plaine de Plainpalais (entre le rond-point et la rue de l'Ecole-de-Médecine) est redevenue une voie de passage importante pour les piétons, notamment pour les habitants du quartier de Mail-Jonction;

vu qu'à la nuit tombée le milieu de la plaine de Plainpalais est plongé dans l'obscurité;

vu que cette obscurité favorise les activités des dealers;

vu que tout un chacun peut constater, n'importe quel soir, que la plaine de Plainpalais est devenu un haut lieu de deal;

vu que les dealers et leurs «clients» génèrent de l'insécurité et des sentiments d'insécurité tout aussi inacceptables;

vu les débats, sur le même sujet, que ce Conseil a déjà eus avec la motion M-712 «Une ville plus éclairée est une ville plus sûre», malheureusement refusée en 2008;

vu que les problèmes d'insécurité appellent des réponses proportionnées et rapides,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif d'installer, dans les plus brefs délais, des lampadaires dans l'allée centrale de la plaine de Plainpalais, afin que ce cheminement piétonnier redevienne un lieu de passage entre deux quartiers de notre ville, en toute sécurité.